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先週の例会記録
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2021～2022年度
国際ロータリーのテーマ

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
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●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
RC名

曜 日

時 間

例会場

和歌山北 和歌山アゼリア 和歌山 和歌山西 和歌山東南 和歌山東和歌山南和歌山中

月 月 火 水 水 木 金 金

12：30 12：30 12：30 12：30 12：30※ 12：30 12：30 19：00

ルミエール華月殿 アバローム紀の国 ラヴィーナ和歌山ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山ルミエール華月殿 ダイワロイネットホテル和歌山

Wakayama Jonan R.C. Club WeeklyWakayama Jonan R.C. Club Weekly

クラブ奉仕
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会　　計

松 本 　 健
川 﨑 行 彦
北 村 恒 男
山 東 秀 樹
部家安有美
溝 上 裕 章

クラブ会報委員長/廣 田 俊 樹

君が代、ホームクラブソング

№1533　2021年10月7日㈭

令和３年8月5日㈭
▪出席報告（会員数40名）　出席規定適用免除会員 9名

　　8月5日　出席22名（内◦免5名）
　　　　　　　　　　ホームクラブ出席率　61.11%
▪個人寄付　[ロータリー財団]　山東秀樹会員
　　[米山奨学会]　根岸憲一朗会員、山本好信会員

地域社会の経済発展月間
米　山　月　間10月

会 長 報 告

　　会 長　山　縣　好　希　

　皆様今晩は。毎日暑い日が続いてい
ます。
　新年度入る前に８月にコロナが増え

ると判断して休会を多くしましたが、和歌山も連日30
〜40人台の感染者が発生しています。例会前の理事役
員会で協議しました結果、8月26日の例会を休会とし
ました。
　和歌山市内では、今のところ和歌山中RC、和歌山
東南RCでは８月は取り止めとなっています。
　連日、五輪で盛り上がってますが、スケートボード
の女子パークで岩出市出身の四十住さくら選手が見事
金メダルを獲得しました。和歌山県出身の選手が個人
種目で金メダルを獲得したのは1964年の東京五輪以来
実に57年ぶりでした。
　日本は歴代金メダル獲得数も16個が最高でしたが、
今回既に21個獲得しています。まだまだこの勢いで増
えそうです。
　この後、新会員卓話の久保田会員、西村会員宜しく
お願い致します。

　　★テーブルディスカッション

「 I.D.M.① 」
　　　テーマ：〜 コロナ禍での例会開催方法について
　　　　　　　　 皆様のご意見を頂戴したいです 〜

　　★クラブフォーラム

「 I.D.M.発表① 」
1 〜 4 班

会場風景

先週の例会記録



▪広報・雑誌委員会（井手良明委員長）
　会員皆様、会員袋から週報、ロータリーの友８月号等
を取り出して頂いたでしょうか？　後程、ロータリーの
友７月号の感想を山縣会長より発表頂きます。

委 員 会 報 告

「新会員自己紹介」
久 保 田　和 明 会員　

（職業分類：食品卸販売）　

西　村　文　博 会員　
（職業分類：酒類販売）　

┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
井手良明会員…久保田会員、西村会員、お待たせしま
した！新会員卓話です　岡本　浩会員…暑いですね
松本　健会員…暑いですネ！　前田浩二会員…アツイ
ですね。　根岸憲一郎会員…妻の誕生日月です。
川﨑行彦会員…ワイフの誕生祝いをいただいて。
山縣好希会員…定例理事役員会お疲れ様でした。本日、
久保田会員、西村会員よろしくお願いします
堂西誠治会員…久保田会員、西村会員 本日は会員卓
話宜しくお願いします。　部家安有美会員…久保田会
員、西村会員、本日卓話よろしくお願いします

合計￥20,000　累計￥197,000
┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃

8月誕生月の会員さん

　　幹 事　堂　西　誠　治　
❶住所録の原稿を回覧しますので、
訂正変更箇所をご記入いただくか事
務局までお申し出ください。
❷釜山ネソンＲＣ７月週報と、ガバ
ナー月信８月号を回覧いたします。

❸〔ロータリーレートの変更お知らせ〕
８月～110円（参考：７月レート 111円）
❹［例会臨時変更のお知らせ］
和歌山中ＲＣ…8月6日㈮、8月20日㈮、8月27日㈮は 
新型コロナウイルス感染防止の為、例会を取りやめ
和歌山東南ＲＣ…8月18日㈬、8月25日㈬、9月1日㈬、
9月8日㈬、9月15日㈬は新型コロナウイルス感染拡大
防止の為、例会を取り止め

幹 事 報 告

　昨年の９月に入会させていただき
ました㈱サンフレックスの久保田で
す。1957年8月生まれ、もう直ぐ年
金生活の64歳になります。大学卒業

後に経済連の関連企業に入社し36歳の時、組織人とし
ての安定か挑戦かを選んだ時、年功序列の組織に疑問
を感じ、退社し今の食品販売会社を立ち上げ、創業27
年になります。
　時代とともに環境、ニーズの変化により、BtoBの（企
業対企業）食品卸業から、BtoC（企業対消費者）及
びメーカーになるための舵取りをしています。

　今回、すさみ町とご縁があり、1,000頭規模の肥育
施設購入と梅干し製造段階にでる梅エキスを与え健康
で安心安全に育てた独自の紀州うめぶた、イブ美豚、
を飼育から販売するメーカーとして着手しています。
また、ハム工場施設も同時稼働し、過疎化対策として
の雇用とすさみ町のブランド化を実施し、和歌山のモ
デル地域に出来ればと思っています。
　食品を扱う和歌山の企業として残念なのは、食品自
給率が40％以下と先進国で一番低く、年間643万ｔ（毎
日日本人一人当たりお茶碗一杯分）の食品ロスを出す
日本の食料事情に疑問を感じています。2017年には 
8億2,000万人（日本の人口の６倍の人）が飢餓状況に
ある中、食品残差を無くし、ロータリーの理念「奉仕」
として企業から出る過剰食材にて「食」の応援できれ
ばと常々思っています。

１．テーマ：
　ご家庭でビールを美味しく
　楽しんでいただくために
２．概　要：

　①コロナ禍でのアルコール消費について
　ⅰ）アルコール総売上の減少：業務用（飲食店・ホ
テル・レジャー施設）で大幅な落ち込み。家庭用
ではカバーできない。外では何杯も飲むが、家で
は家族の目も気になり制限がある。外では主に金
額の高いビールが飲まれるが、家庭では発泡酒や
新ジャンル・チューハイ等にスイッチ。

　ⅱ）付加価値商品のブーム：一方である程度の富
裕層になると家の時間にお金を使うようになる。
2021年3月に発売の単価の高いクラフトビール
「496」が好調。ダイレクト販売の家庭用生ビール
サーバー「キリンHomeTap」も数ヶ月待ち。

　②家庭でビールを美味しく飲む方法
　ⅰ）温度管理：暑い場所（特に日光の当たる場所）
に置かない・凍らせない。

　ⅱ）グラスはキレイに洗う：キレイな泡に繋がる。
キレイなグラスやジョッキは飲んだ後に泡の跡が
リング状に残る。

　ⅲ）実は…：缶ビールも瓶ビールも中身は同じ。
　　飲み方の違いで味わいが変わる。
　ⅳ）三度注ぎ実演：西村が前で美味しい注ぎ方を実
演します。

新 会 員 卓 話


